



# Vorarlberg: Ein unterschätztes Krankheitsbild im Fokus

Vorarlberg



04 Nov 14:00 2017 von Gerhard Repp Print This Article

## Landesrat Bernhard eröffnete Jahrestagung der Österreichischen Lymph-Liga in Dornbirn

Schätzungen zufolge leiden in Vorarlberg etwa 7.000 Menschen an Lymphödemen. Breite Information und Diskussion rund um dieses Thema standen im Mittelpunkt der Jahrestagung der Österreichischen Lymph-Liga am Samstag, 4. November, in Dornbirn. "Ich begrüße es sehr, dass dadurch diesem besonderen Krankheitsbild die entsprechende Bedeutung beigemessen wird und im Rahmen einer Fachtagung ein entsprechender Austausch und Wissenstransfer stattfinden kann", sagte Landesrat Christian Bernhard zur Eröffnung der Veranstaltung.

Die Österreichische Lymph-Liga ist eine Interessensvereinigung bestehend aus Ärzten, Therapeuten, Bandagisten und Patienten. Sie klärt auf und informiert über die gesundheitspolitische und volkswirtschaftliche Relevanz von Störungen bzw. Erkrankungen des Lymphsystems, deren Folgewirkungen und Behandlungsmöglichkeiten.

Bei der Tagung in Dornbirn stellte Primar Walter Döller das Wirken der Österreichischen Lymph-Liga vor. Weiters berichtete eine Reihe von Fachleuten über die Behandlung von Lymphödemen, Rekonstruktionsmöglichkeiten nach Brustkrebs, unterschiedliche Therapiekonzepte bis hin zur Kompressionsversorgung.

Landesrat Bernhard dankte der Kongresspräsidentin Melanie Wohlgenannt sowie dem Landesgruppenleiter der Lymph-Liga Vorarlberg, Alfred Kögl, für die Organisation der Fachtagung in Kooperation mit dem WIFI Dornbirn.

Quelle: Land Vorarlberg

Markiert "tagged" als: Vorarlberg. Kategorien: Gesundheit

### ÜBER DEN AUTOR

Weitere Artikel von Gerhard Repp

### Gerhard Repp Chefredakteur

Chefredakteur von www.regionews.at.

Weitere Artikel von Gerhard Repp >

Bewerbung **ABSAGE** 1 Absagen-Killer. Diesen 1 Satz sofort aus der Bewerbung löschen. Die perfekte Bewerbung

### MEHR AUS VORARLBERG

- Meister siegt auch in Dornbirn
Klaus: Mopedlenker (16) von PKW niedergefahren
Altach: Betrunkener 22-Jähriger - ohne Führerschein - verursacht Unfall
Dornbirn: Verletzter flüchtet aus Krankenwagen
Nüziders: PKW rollte in die Ill

Vorarlberg

### Jones



KOOKAI Bis zu -75% zalandolounge Zur Zalando Lounge

DER PEUGEOT 208 4 JAHRE VOLLKASKO 4 JAHRE GARANTIE 4 JAHRE WARTUNG 4 WINTERRÄDER 0€ ANZAHLUNG IM ABO AB 259,- MTL. FIX MEHR DETAILS >

### IM MOMENT OFT GELESEN

- Stiwoll: 66-Jähriger erschießt 2 Nachbarn und verletzt Dritten schwer - Großfahndung läuft
Kohleben: Frontalunfall fordert ein Menschenleben!
Braunau am Inn: Erfolgreiche nächtliche Suchaktion mit Hubschrauber
Wien-Donaustadt: 19-Jähriger pöbelt Mütter am Kinderspielplatz an und verletzt Polizisten
Turnau-Hochschwab: 31-jähriger Alpinist stürzt 200 Meter in die Tiefe

Königlicher Weihnachtsmarkt Burg Hohenzoellern mit Musicalbesuch Nähere Info hier klicken! KASTLER

Anselden Eine Stadt mit Lebenskultur MUSTERHAUS PARK

### SOCIAL MEDIA

Teile Regionews mit deinen Freunden 138 Gefällt mir Teilen

€8 €1 €8 €5 30 left! 30 left!

### NEWSLETTER

Unser Newsletter wird momentan überarbeitet

### FACEBOOK

www.regionews.at 1.244 „Gefällt mir“-Angaben Seite gefällt mir Teilen Sei der/die Erste deiner Freunde, dem/der das gefällt

Contact Information Aktuelle Artikel Subscribe Newsletter Unser Newsletter wird momentan überarbeitet

€8 €1 €8 €5 30 left! 30 left!